

# Est-ce que les membres de l'Opus Dei font des vœux?

2008-09-18

Les membres de l'Opus Dei sont des laïques. Ils ne font pas de vœux parce qu'ils ne sont pas des personnes consacrées comme c'est le cas des religieux. L'Opus Dei n'est pas un ordre religieux. C'est une prélature personnelle, une institution de l'Église catholique.

Les prêtres de la prélature de l'Opus Dei sont des prêtres séculiers tout

comme les prêtres diocésains qui vivent dans le monde et sont gouvernés par leurs évêques dans leur tâche pastorale.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/est-ce-que-les-membres-de-lopus-dei-ont-des-vux/>  
(2025-12-27)